

## PROFESSIONAL GRADE SUPPLEMENTS

When the foods we eat are cooked or processed, they lose their natural enzymes. Lacking these crucial enzymes, our bodies take on the added burden of enzyme production.

Decrease in nutrient digestion can lead to gas, bloating and indigestion. Indigested fats can become rancid (toxic), indigested carbs feed colonic bacterial strains and indigested proteins can pass through the intestinal mucosa leading to allergic responses.

Optimal digestion increases the nutrients that our bodies need. It decreases the digestive load placed on our bodies when we consume enzyme-depleted foods. This product is a digestive aid with 4 different pH levels to facilitate digestion and absorption.

With as much as 90% of typical diet coming from cooked, boiled, baked, microwaved, barbecued, processed and shelf-stable products – digestive enzymes are a must.

Lorsque les aliments que nous consommons sont cuits ou transformés, ils perdent leurs enzymes naturelles. En l'absence de ces enzymes essentielles, notre corps assume le fardeau supplémentaire de la production d'enzymes.

La diminution de la digestion des nutriments peut entraîner des gaz, des ballonnements et une indigestion. Les graisses non digérées peuvent devenir rances (toxiques), les glucides non digérés nourrissent les souches bactériennes du côlon et les protéines non digérées peuvent traverser la muqueuse intestinale, entraînant des réactions allergiques.

Une digestion optimale augmente les nutriments dont notre corps a besoin. Il diminue la charge digestive imposée à notre corps lorsque nous consommons des aliments appauvris en enzymes. Ce produit est une aide digestive avec 4 niveaux de pH différents pour faciliter la digestion et l'absorption.

Avec jusqu'à 90 % de l'alimentation typique provenant de produits cuits, bouillis, cuits au four, au micro-ondes, au barbecue, transformés et de longue conservation, les enzymes digestives sont indispensables.



VEGAN  
VEGETALIAN



LAB  
TESTED  
EVERY LOT  
CHACQUE LOT



cGMP  
REGISTERED FACILITY  
INSTALLATION CROISSISSE LEFFY



KOSHER CERTIFIED  
CERTIFIÉE CASHER

Imported & Distributed Exclusively by/Importé et distribué exclusivement par:  
Healthy Body Services, Inc. TORONTO • CANADA • M2N 6N4

ALLMAXNUTRITION.COM

© 2023 ALLMAX Nutrition Inc. All rights reserved. Trademarks are property of their respective owners./ Tous droits réservés. Les marques commerciales sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.

SCIENCE • INNOVATION • QUALITY • RESULTS

# ALLMAX<sup>®</sup> ESSENTIALS

# DIGESTIVE ENZYMES

- + 11 Highly-Active Enzymes  
11 Enzymes hautement actives
- + Enhanced Nutrient Digestion  
Amélioré digestion des nutriments
- + Digestive Aid  
Aide digestive



## 90 CAPSULES

NPN 80040404

## Medicinal Ingredients / Ingrédients médicinaux

Serving Size / Portion : 1 Capsule  
Servings Per Container / Portions par contenant : 90

Amount per serving / Teneur par portion	% DV / VQ
<b>Protein Digestion Complex / Complexe de digestion des protéines</b>	
Protease SP / Protéase SP	30 000 HUT +
Bromelain / Bromélaïne	50 000 PU +
Protease / Protéase	6 000 HUT +
High pH Protease / Protéase à pH élevé	50 SAPU +
<b>Lacto-Lipid Digestion Complex / Complexe de digestion lacto-lipide</b>	
Lactase	300 ALU +
Lipase	225 FIP (150 LU) +
<b>Phyto Digestion Complex / Complexe phyto digestion</b>	
Amylase	10 000 DU +
Cellulase	2 000 CU +
Glucoamylase	50 AGU +
Hemicellulase / Hémicellulase	50 HCU +
Pectinase	7.5 endo-PGU +

+ Daily Value (DV) not established. / Valeur quotidienne (VQ) non établie.

**NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Hypromellose (vegetable source), Medium Chain Triglycerides, Maltodextrin.

**Ingrédients non-médicinaux :** Hydroxypropylméthylcellulose (source végétale), triglycérides à chaîne moyenne, maltodextrine.

**DIRECTIONS OF USE:** Take 1 capsule before each meal. If you are eating larger than normal portions, take 2 capsules.

**WARNINGS:** This product is to be used by adults only. Consult a healthcare practitioner prior to use if; you are pregnant or breastfeeding, you have a gastrointestinal lesion/ulcer, you are taking an anticoagulant/blood thinner or an anti-inflammatory, or are having surgery, or you have diabetes. Nausea, vomiting, and diarrhea have been known to occur, in which case discontinue use and consult a health care practitioner. Hypersensitivity/allergy has been known to occur, in which case discontinue use. Do not use if inner seal is broken.

**ALLERGEN WARNING:** Produced in a facility that also handles Milk, Soy, Wheat, Egg, Peanut, Tree Nuts, Sesame, Fish, Crustacean and Shellfish products.

**MODE D'EMPLOI:** Prendre 1 capsule avant chaque repas. Si vous consommez des portions plus importantes que des portions normales, prenez 2 capsules.

**AVERTISSEMENTS:** Ce produit doit être utilisé que par des adultes. Consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser si; Vous êtes enceinte ou allaitez, vous avez une lésion/ulcère gastro-intestinal, vous prenez un anticoagulant/sang plus mince ou une chirurgie anti-inflammatoire, ou rencontrez, ou si vous avez le diabète. Nausées, des vomissements et de la diarrhée ont été connus pour se produire, dans ce cas, cesser l'utilisation et consulter un professionnel de la santé. Hypersensibilité/allergie a été appelé à se produire, dans ce cas, cesser l'utilisation. Ne pas utiliser si le sceau intérieur est brisé.

**AVERTISSEMENT ALLERGÈNES:** Produit dans une installation qui traite également des produits du lait, soja, blé, oeuf, arachide, noix d'arbre, sésame, poisson, crustacés et fruits de mer.

CA1012



Product of USA with domestic & imported materials / Produit des É-U avec des matériaux nationaux et importés